



11/14

武士道の精神を学びました

平成 27 年度『寺子屋稲生塾』閉講

寺子屋稲生塾の最終講座が、市民文化センターで行われ、塾生が書道と茶道を体験しました。

講座に引き続き行われた閉講式では、48人の塾生に修了証、全6回のうち5回以上の講座に参加した塾生に太素塚の間伐材で作られた木札が渡されました。

皆勤賞の南館咲良さん(東小6年)は「最初は緊張しましたが、次第に友達もでき、打ち解けました。市についてとても勉強になりました」と話しました。



思い思いの書を書き上げた塾生たち



衣装コンテストでは、ファッションショーのようにさっそうと歩く姿が観客の注目を集めました

10/31

自慢の仮装で大集合!

ハロウィン 2015 in とわだストリートフェスタ

市中心商店街で『ハロウィン 2015 in とわだストリートフェスタ』が開催され、さまざまなキャラクターなどに仮装した子どもたちが中心商店街で大集合しました。

ハロウィンパスポートを手に持った子どもたちは、友達や家族と一緒に、指定された各店舗で、「Trick or treat! (お菓子をくれなきゃ、いたずらするぞ!)」と、言って、お店のかたからお菓子をもらい、たくさん貯まったお菓みに満足気な表情をみせていました。

10/24-25

マイカー交通規制の奥入瀬を歩こう

奥入瀬溪流エコロードフェスタ

奥入瀬溪流の自然環境保全と交通渋滞解消を目的に奥入瀬溪流マイカー交通規制とともに『奥入瀬溪流エコロードフェスタ』が行われました。

『高校生ボランティアガイドウォーク』や『奥入瀬溪流三里半ウォーク』、ルーペなどを使ってミクロの世界を楽しむ『奥入瀬溪流コケ散歩』などのイベントが催され、参加者は、美しいブナ林の紅葉や溪流のせせらぎに耳を傾けながら、深まる秋の奥入瀬溪流を歩いて楽しみました。



名所を案内する十和田西高生。参加者は自然の造形を見上げ、感嘆の声をあげます



乗馬体験では、手綱を引くスタッフの教えの通りに身をこなし、乗馬を楽しみました

10/17-18

馬が飛び、駆け抜ける!

十和田駒フェスタ

秋晴れのもと、中央公園緑地で『第22回十和田駒フェスタ』が開催され、たくさんの家族連れなどが訪れました。

メインイベント『世界流鎧馬選手権』では、伝統の衣装を身にまとった男女54騎手が、紅葉が彩る並木の下を人馬一体となって駆け抜け、馬上から見事に的を射抜きました。そのほか、騎乗して次々と障害物を飛び越える『十和田ジャンプ大会』やダンス、乗馬ショーなどが行われ、訪れたかたは馬との触れ合いを楽しみました。